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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Проблемы развития и регулирования банковской 

системы в Республике Беларусь» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам развития и регулирования 

банковской системы в Республике Беларусь. В работе рассматриваются 

сущность банковской системы и ее место в финансово-кредитной системе 

Республики Беларусь; сущность банковского регулирования и надзора; 

организация банковского регулирования и надзора в Республике Беларусь; 

современное состояние банковской системы Республики Беларусь; основные 

направления повышения эффективности регулирования банковской системы 

Республики Беларусь. 

Объектом исследования является банковская система Республики 

Беларусь. 

Предметом исследования является регулирование и надзор за банками 

Республики Беларусь со стороны Национального банка. 

Цель работы – изучение основ организации и практической реализации 

банковского регулирования и надзора, а также определение направлений 

развития и совершенствование банковского регулирования и надзора в 

современных условиях развития банковской системы Республики Беларусь. 

Исследовательской базой написания дипломной работы явились 

справочные и нормативные материалы Национального банка Республики 

Беларусь по проблеме исследования и статьи работников Национального банка 

в периодических изданиях. 

При проведении исследований использовались следующие методы: 

анализ, синтез, сравнение, группировка, метод экспертных оценок и 

графический метод. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ANNOTATION 

on degree work "Problems of development and regulation of the banking 

system in the Republic of Belarus" 

 

Degree work is devoted to the development and regulation of the banking 

system in the Republic of Belarus. The paper deals with the essence of the banking 

system and its place in the financial and credit system of the Republic of Belarus; 

essence of banking regulation and supervision; organization of banking regulation and 

supervision in the Republic of Belarus; the current state of the banking system of the 

Republic of Belarus; main directions of improving the regulation of the banking 

system of the Republic of Belarus. 

            The object of research is the banking system of the Republic of Belarus. 

            The subject of this study is regulation and supervision of the banks of the 

Republic of Belarus by the National Bank. 

             Purpose - study the basics of the organization and implementation of banking 

regulation and supervision, as well as identify areas of development and improvement 

of banking regulation and supervision in the present conditions of the banking system 

of the Republic of Belarus. 

Research base for writing the degree work were standard materials of the 

National Bank and National Bank employees' articles. 

In process of research were used following methods: analysis, synthesis, 

comparison, grouping, method of expert estimates and graphical method. 


